
 

 学校評議員４名にご参加いただき、６月１１日（金）に第１回学校評議員

会を開催しました。 

 初めに本校・くぼた校の学校経営・運営ビジョンや学習活動、保護者・地

域・関係機関との連携などについての説明を行いました。 

 評議員の皆様からは、「今後も関係機関と連携をして就学前からの切れ目

のない支援に取り組んでほしい。」、「地域の企業として、会社の適性にマッ

チングする生徒を今後も採用して力になりたい。」、「地域の一員として学校

教育に協力していきたい。」、「学校の取り組みを評価する際には、評議員だ

けでなく、保護者や学校の教員、生徒からの意見も生かしていくことや、取

り組みについて伝える際には分かりやすく提示していくことが大切である。」

などのご意見をいただきました。 

 今回いただいたご意見を参考に、保護者・地域・関係機関と連携を図りな

がら、児童生徒一人一人の学びの充実を図り、学校の教育活動を進めていき

たいと思います。 

 


